Antrag Nr. 08-O-23-0045 CDU und FDP-Fraktion

Betreff:

Halbhüftiges Parken in der Kreuzbergstraße Antrag CDU und FDP

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Kreuzbergstraße auf der rechten Seite (Richtung Louis-Buchelt-Straße) halbhüftiges Parken einzurichten, und zwar zwischen den Lampenmasten.

Der Bürgersteig ist auch danach noch breit genug, und die Eltern, die ihre Kinder in den Kindergarten bringen oder sie abholen, können auf der gegenüberliegenden Seite kurz anhalten, ohne dass der fließende Verkehr aufgehalten wird.

Wiesbaden, 14.07.2008